



確かな成長の様子

校長 中村 直行

運動会や遠足、音楽大行進など、今年度の行事は順調に実施されています。目標に向かって努力したり、一生懸命活動したりする子供たちの姿からは、成長の様子を感じ取ることができました。また、どの活動においても、子供たちのはじけるような笑顔が見られました。今後も、子供たちの笑顔がたくさん見られるよう教育活動を着実に進め、多くの成果を残せるよう努力してまいります。温かく見守り、ご支援していただいております。保護者や地域に皆様に、大変感謝いたします。



心をつなぐ挨拶



毎朝、玄関前で子供たちを出迎えていると、元気のよい挨拶がたくさん聞こえ、とてもさわやかな気持ちになります。でも中には、声が聞こえなかったり、挨拶が返ってこなかったりする子もまだいるので、そういう時は、少し寂しい気持ちになってしまいます。

ある調査によると、コンビニやお店などのクレーム No.1 は「挨拶が悪い」だそうです。また、「挨拶のきちんとできない会社で営業成績の良い会社はない。」と有名な社長が話していました。大人になっても挨拶は大変重要なものです。

挨拶は子どもでも、大人でも、コミュニケーションのきっかけとして大きな役割を果たしています。「おはようございます」「こんにちは」などの挨拶は、相手とコミュニケーションを取るためにとても重要です。例えば「おはよう」を言う時、そこには自分だけではなく相手が必要になります。挨拶することにより相手を認め、あなたを傷つけることはないよ、あなたが元気かどうか気にかけているよ、というメッセージを伝えているのです。「お互いに仲良くしようね」と呼びかけていることにもなり、元気に挨拶するだけで周りが明るい気持ちになっていきます。「おはようございます」だけでなく、「いってきます」「いってらっしゃい」「ただいま」「お帰りなさい」「おやすみなさい」などの挨拶も行えば、さらに楽しく明るい気持ちになれるでしょう。子供たちには、相手の目を見て、心を込めた気持ちのよい挨拶ができるようになってほしいと願っています。



快適な環境づくり



暑さが本格的になるシーズンを前に、教室に簡易クーラーと遮光カーテンが設置されました。猛暑日に広い教室内を涼しくすることは難しいですが、コンピュータ室や保健室に設置されている本格的なエアコンも併用しながら、子供たちが少しでも快適な環境で過ごせるよう、状況に合わせて活用していきます。



5月25日(土) 第72回運動会

前日まで、天候や気温の変化にはらはらとしましたが、5月25日(土)第72回となる東五条小学校運動会を、無事開催することができました。

今年は、数年ぶりに全校そろって実施することができました。高学年が縁の下の力持ちとなって係活動で奮闘する姿や、元気いっぱい大きな声で仲間に声援を送る姿など、競技以外においても、コロナ禍では見ることのできなかつた、胸の熱くなるシーンをたくさん見ることができました。

地域の皆様、保護者の皆様には、たくさんの温かい拍手やご声援を送っていただき大変ありがとうございました。



6月8日(土) 第92回北海道音楽大行進

自分たちでデザインしたおそろいのTシャツと帽子に身を包み、「緊張するなあ！」と言いながら会場入りをした6年生。

8日(土)に開催された北海道音楽大行進には、6年生39名が参加しました。これまでの練習の成果を大いに発揮して、力強い演奏を観客に届けることができました。

とても暑く、日差しの強い中でしたが、最後まで頑張り抜いたこと、みんなで成し遂げたことは、39人にとって大きな自信となり、仲間との絆も深まる時間となったことと思います。



6月7日(金) 1~4年生 遠足

6月7日(金)1~4年生の遠足を実施しました。

1年生は、新富公園へ。2年生は、常盤公園へ。3年生は、新橋下リベラインパークへ。4年生は、宮前公園へ行きました。

とても良い天候に恵まれ、青空の下で仲間と遊んだり、お弁当やおやつを食べたりと楽しい時間を過ごしました。

お弁当等、準備へのご協力ありがとうございました。



熱中症に気を付けましょう!

本格的な夏を迎えました。学校では、熱中症指数モニターを各学級に設置し、水分補給のタイミングや体育・屋外での遊びの有無について判断しています。

ご家庭でも、暑いこの時期は、水筒に、ミネラル補給のできる麦茶やスポーツ飲料、経口補水液を入れたり、ネッククーラーや冷却タオルなど首元を冷やす物を持たせたりするなど、お子さんの健康にご配慮ください。

また、放課後等も出かける際には、水筒を持参し、こまめな水分補給を行うようお子さんへの声掛けをよろしくお願いします。